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Вопросы развития любого города тесно связаны с инвестиционной активностью на его территории. На-
полняемость бюджета, обеспечение горожан рабочими местами, повышение уровня жизни населения также 
зависят от того, насколько инвестиционно привлекательна территория. Имея ряд схожих между собой исто-
рически сложившихся факторов, таких, как географическое положение, ресурсная база и развитость экономи-
ческих институтов, территории используют их с разной эффективностью, во многом зависящей от органи-
зации системы поддержки инвестиционной деятельности. Современная государственная политика в сфере 
экономического развития одним из основных приоритетов ставит вопросы создания благоприятного инве-
стиционного климата и поддержки предпринимательства. В настоящее время в России выстраивается сис-
тема управления поддержкой инвестиционной деятельности и предпринимательства. В исследовании рас-
сматриваются особенности организации системы поддержки инвестиционной деятельности на территории 
муниципального образования города Братска. 
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Issues of city development are closely related to investment activity on its territory. Budget occupancy, providing 
citizens with jobs, improving living standards also depends on how the territory attracts the investment. With a num-
ber of historical factors, even similar to each other, such as geographical location, resource base, the development of eco-
nomic institutions, municipal entities uses their different areas with different efficiency. In many ways, this efficiency 
depends on the organization of investment support. Current national policy in the field of economic development puts 
questions to create a favorable investment climate and support for entrepreneurship as one of the main priorities. Now 
in Russia the system of administrative support of investment activity and entrepreneurship is being built. This article 
discusses some peculiarities of the investment activity support on the territory of the municipal entity of the city of 
Bratsk. 
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Братск является крупным промышлен-
ным, энергетическим и индустриальным 
центром всего Восточно-Сибирского регио-
на. Устойчивое экономическое развитие го-

рода обеспечено стабильной работой круп-
ных промышленных предприятий, а также 
субъектов малого и среднего бизнеса. Братск 
занимает первое место в Иркутской области 




